



Le Saint-Siège

**MESSAGE VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS
AU PEUPLE MAROCAIN
AVANT SON VOYAGE APOSTOLIQUE
[30-31 mars 2019]**

[Multimédia]

Cher peuple du Maroc !

As-Salamu Alaikum !

Dans peu de temps je me rendrai dans votre cher pays pour une visite de deux jours. Je remercie Dieu pour cette opportunité qu'il me donne.

Je suis reconnaissant à Sa Majesté le Roi Mohammed VI pour son aimable invitation ainsi qu'aux Autorités marocaines pour leur collaboration attentionnée.

Sur les traces de mon saint prédécesseur Jean-Paul II, je viens en pèlerin de paix et de fraternité, dans un monde qui en a tant besoin. En tant que chrétiens et musulmans nous croyons en Dieu Créateur et Miséricordieux, qui a créé les hommes et les a mis dans le monde pour que nous vivions en frères, se respectant dans les diversités et s'aidant dans les nécessités ; il leur a confié la terre, notre maison commune, pour la sauvegarder avec responsabilité et la conserver pour les générations futures.

Ce sera une joie pour moi de partager avec vous directement ces convictions dans la rencontre que nous aurons à Rabat. De plus, ce voyage m'offrira la précieuse occasion de visiter la Communauté chrétienne présente au Maroc et d'encourager son cheminement. Je rencontrerai également les migrants, qui représentent un appel à construire ensemble un monde plus juste et plus solidaire.

Chers amis Marocains, je vous remercie de tout cœur dès maintenant de votre accueil et surtout de vos prières, vous assurant de mes prières pour vous et pour votre cher pays.

A bientôt !